



FRED SCHILLING, COLLECTION OF THE SUPREME COURT OF THE UNITED STATES

L'Amérique a-t-elle un réveil conservateur ?

Le programme radical de la gauche est en train d'être exposé, et dans certain cas, bloqué. Combien de victoires supplémentaires les conservateurs vont-ils remporter ?

- Andrew Miiller
- [30/11/2022](#)

Après un demi-siècle de victoires de la gauche dans les guerres culturelles, de nombreux conservateurs pensent que l'Amérique est à l'aube d'un troisième grand réveil. Des chrétiens à travers les États-Unis s'extasient devant la décision de la Cour Suprême qui renverse le jugement de l'arrêt *Roe v. Wade*. Ceux qui croient au caractère sacré de la vie humaine ont gagné ce qui semblait être une bataille impossible contre le Goliath de l'industrie de l'avortement, et ils sont maintenant inspirés à se battre encore plus fort.

La décision de la Cour suprême dans l'arrêt *Dobbs v. Jackson Women's Health Organization* a renvoyé la question de l'avortement à la compétence des États, et au moins neuf États l'ont déjà interdit. Dans le même temps, 26 États ont présenté des projets de loi visant à étendre les droits parentaux dans les écoles publiques et à limiter l'endoctrinement sexuel des enfants. Et 42 États ont présenté des projets de loi visant à restreindre l'enseignement de la théorie critique de la race néo-marxiste dans les écoles publiques.

En outre, la Cour suprême des États-Unis a récemment annulé des restrictions anticonstitutionnelles sur les armes à feu, a autorisé les employés des écoles publiques à prier sur leur lieu de travail, a rendu plus difficile pour des États d'exclure les écoles religieuses des programmes de financement public et a limité le pouvoir de l'Agence de protection de l'environnement de réglementer les émissions de carbone. Et le juge Clarence Thomas pense que la Cour ne fait que commencer. Il a récemment écrit qu'il s'attendait à ce que la Cour suprême annule les faux droits constitutionnels à la sodomie, au « mariage » homosexuel et à la contraception (non pas que toutes les formes de contraception soient mauvaises, mais votre employeur n'est pas constitutionnellement obligé de les payer).

PT_FR

Les juges conservateurs résistent enfin contre le tsunami culturel, politique et juridique de la gauche radicale, et les conservateurs ordinaires se réjouissent. Nombreux sont ceux qui n'acceptent toujours pas que Joe Biden ait remporté l'élection de 2020 et qui demandent que des comptes soient rendus. Le documentaire *2000 Mules*, l'un des exposés les plus clairs sur le coup d'État électoral, a attiré des millions de téléspectateurs. Les décisions économiques de Biden ont donné lieu à certaines des pires nouvelles économiques depuis des décennies, de sorte que les analystes prévoient des pertes énormes pour les démocrates radicaux lors des élections de mi-mandat de cet automne.

« Pour les démocrates cette année, la seule vraie question est de savoir si les élections seront seulement modérément mauvaises ou complètement terribles », a écrit Alan Greenblatt, rédacteur principal pour *Governing : The Future of States and Localities* [Gouverner : l'avenir des États et des localités]. « Si vous pensez comme un météorologue, par pratiquement tous les paramètres auxquels vous pouvez penser—collecte de fonds, recrutement de candidats, enthousiasme des électeurs, changements démographiques—une grande vague est en train de se former, qui va balayer des centaines de démocrates, de haut en bas de l'échelle » (27 mai).

Avec toutes ces bonnes nouvelles, l'Amérique est-elle vraiment à l'aube d'un troisième grand réveil, où la droite chrétienne fait son retour, fait reculer le sécularisme radical, et rétablit le gouvernement constitutionnel et l'esprit des fondateurs de l'Amérique ? Le mouvement « *Make America Great Again* » [*Rendre l'Amérique grande de nouveau*] rendra-t-il l'Amérique grande de nouveau ?

Une nouvelle génération

Il est indéniable que les États-Unis se trouvent actuellement au cœur d'une *guerre intergénérationnelle*. Le président le plus hostile à la Bible de l'histoire américaine a été élu par des jeunes. Les sondages à la sortie des bureaux de vote ont montré que 66 pour cent des électeurs de moins de 30 ans ont voté pour Barack Obama en 2008, un homme qui écrit dans l'une de ses quelques autobiographies que la « *vérité absolue* n'existe pas ». Il s'agissait de la plus forte participation jamais enregistrée par un candidat à la présidence dans cette tranche d'âge et d'un indicateur clé du fait que les générations Y (des milléniaux) et Z (des zoomers) sont *plus libérales* que toutes les *générations précédentes*.

La rébellion d'Obama contre la vérité absolue a transformé la politique, la gouvernance, la diplomatie, le maintien de l'ordre, la moralité, la race, la sexualité, la tradition et la culture américaines d'une manière qui a choqué les électeurs complaisants. Lors de l'élection présidentielle de 2016, environ 70 millions d'Américains âgés de plus de 50 ans ont voté, et la plupart d'entre eux ont voté pour Donald Trump. Ces statistiques ne sont pas nécessairement un écart choquant par rapport aux tendances normales du vote, mais de nombreux analystes politiques ont tout de même qualifié la victoire du président Trump de dernier hurra des baby-boomers.

Ceux qui sont assez âgés pour se souvenir de l'Amérique d'avant l'insurrection culturelle radicale des années 1960 ont pleuré la perte de leur pays et voulaient un républicain conservateur qui reconnaisse que l'Amérique avait été grande, ne l'est plus et a besoin d'être sauvée, et qui promette de nommer des juges originalistes constitutionnels.

Le président Trump a tenu sa promesse et a nommé Neil Gorsuch, Brett Kavanaugh et Amy Coney Barrett à la Cour suprême, malgré la violente opposition de la gauche radicale. Ces juges ont rejoint les juges Clarence Thomas et Samuel Alito pour annuler plusieurs lois anticonstitutionnelles et précédents judiciaires importants. Ces évolutions sont indéniablement positives, mais sont-elles vraiment suffisantes pour commencer à inverser le cours des choses ?

Malheureusement, la réponse à cette question pressante est que même un grand nombre de décisions constitutionnelles de la Cour suprême, de lois du Congrès et de nouvelles élections ne peuvent pas renverser la situation. Des lois vertueuses sont une grande bénédiction pour une nation, mais elles ne font que peu en matière de rendre une nation grande si elles ne sont pas obéies par des personnes vertueuses. C'est pourquoi sauver l'Amérique du libéralisme radical et de la destruction physique pure et simple nécessite une résurgence spirituelle. Et le fait que des personnes âgées aient élu un président qui a nommé quelques juges conservateurs ne signifie pas que le peuple américain dans son ensemble se repente de ses péchés et devienne plus vertueux. En fait, les statistiques indiquent exactement le contraire. Malgré les décisions de justice, les Américains sont plus lascifs que jamais.

Un sondage *Gallup* de mai 2022 montre que 76 pour cent des Américains pensent que la fornication est moralement acceptable, 71 pour cent pensent que les relations homosexuelles sont appropriées, et 52 pour cent pensent que l'avortement est acceptable. C'est la première fois, dans les 22 ans pendant lesquels *Gallup* suit la tendance, que plus de la moitié du pays considère l'avortement comme positif. L'annulation de l'arrêt *Roe v. Wade* a déterminé que l'avortement est une question de droits des États, comme la plupart des autres lois. Mais dans l'ensemble, les électeurs américains considèrent l'avortement de manière plus positive qu'à n'importe quel moment de l'histoire américaine.

Les *baby-boomers* (ceux nés entre 1946 et 1965) sont beaucoup plus susceptibles de comprendre que l'avortement détruit une vie humaine. Pourtant, ils n'ont pas réussi à inculquer des principes conservateurs à leurs enfants devenus adultes. Jadis, les parents américains guidaient leurs enfants plus directement. Mais après la Première Guerre mondiale, de nombreux parents ont commencé à déléguer leurs responsabilités pédagogiques aux enseignants des écoles publiques, qui sont devenus de plus en plus imprégnés de science darwinienne, de théorie économique marxiste et de morale freudienne. L'esprit américain a commencé à changer.

« Le monde de la 'nouvelle moralité' a été engendré après le tournant du siècle », a écrit feu Herbert W. Armstrong dans son livre [*The Missing Dimension in Sex*](#) [*La dimension manquante dans la sexualité ; disponible en anglais seulement*], publié plus de 40 ans avant la condition morale actuelle de l'Amérique. « Il s'est développé à partir du stade embryonnaire pendant la Première Guerre mondiale. Il a fait un bond, principalement chez les adolescents, sans que leurs parents le remarquent, après la Seconde Guerre mondiale. L'émergence de la télévision après cette guerre a donné un grand élan à cette tendance. »

Dieu déclara aux ancêtres israélites de l'Amérique d'enseigner Ses lois à leurs enfants (Deutéronome 4 : 1-10). Pourtant, ce commandement de la plus haute importance ne fut pas obéi. La condition d'aujourd'hui, comme l'a écrit M. Armstrong, « devrait choquer chaque individu pour qu'il sorte de sa complaisance et qu'il prenne des mesures désespérées pour inverser la marée menaçante ! » À moins que les Américains ne se repentent d'avoir enfreint les lois de Dieu et d'avoir déchiré leurs familles, aucun tribunal, président ou autre dirigeant ne pourra rendre l'Amérique grande de nouveau.

L'Amérique bascule vers la gauche

En 2014, une enquête de *Pew Research Religious Landscape* [Sondage Pew sur le secteur religieux] a révélé que seulement 51 pour cent des milléniaux sont sûrs que Dieu existe, contre environ 70 pour cent des *baby-boomers* qui croient en l'existence d'un Créateur. Et les statistiques sont encore pires en ce qui concerne la croyance en la Bible. Seulement 20 pour cent des milléniaux croient que la Bible est la parole littérale de Dieu, contre 35 pour cent des *baby-boomers* qui croient que « toute écriture est inspirée de Dieu ».

Si la tendance actuelle se poursuit, les personnes nées après 1997 pourraient devenir la première génération postchrétienne d'Amérique. Faut-il s'étonner que l'Amérique se tourne vers le socialisme, et même le communisme ? Ceux qui manquent de foi en Dieu et en la Bible sont beaucoup plus susceptibles de faire confiance aux gouvernements humains pour résoudre leurs problèmes. C'est ce que nous voyons aujourd'hui. La même génération qui dit que Dieu n'existe pas et que la Bible n'est pas inspirée dit aussi que l'Amérique a besoin d'un *gouvernement* central encore plus puissant pour les protéger, les éduquer et subvenir à leurs besoins.

Il n'y a pas si longtemps, les opinions des « conservateurs » d'aujourd'hui auraient été considérées comme radicalement libérales. Regardez où le parti républicain a finalement tracé la ligne dans le sable : vous ne pouvez pas tuer votre enfant à naître, vous ne pouvez pas donner à votre enfant de 9 ans des hormones bloquant la puberté, vous ne pouvez pas inculquer les enfants d'autres personnes avec des influences sexuelles déviantes avant la quatrième année. Pendant ce temps, la plupart des républicains soutiennent maintenant le mariage homosexuel, et beaucoup commencent à accepter l'idéologie transgenre. Ils se précipitent eux aussi dans l'immoralité, en violation flagrante des lois de la Bible, mais à une vitesse plus lente.

« Vous ne pouvez pas avoir de gouvernement conservateur dans une culture de gauche, et c'est la position dans laquelle se trouve le parti républicain », explique Mark Steyn dans « *Why the Real Battle for America Is Over Culture, not Elections* » [Pourquoi la vraie bataille pour l'Amérique concerne la culture, non pas les élections]. « Les gauchistes déploient d'énormes efforts pour changer la culture. Les conservateurs déploient des efforts considérables pour changer les élus tous les deux novembre—et s'étonnent ensuite que cela ne fasse pas beaucoup de différence. La culture l'emporte sur la politique—c'est pourquoi, une fois que la question a été réglée sur le plan culturel, les conservateurs en sont réduits à rattraper le temps perdu, à se tordre en bretzels pour expliquer pourquoi le mariage homosexuel est vraiment conservateur après tout, ou pourquoi 30 millions d'immigrants non qualifiés dont la majorité des naissances se font hors mariage sont des 'alliés naturels' du Parti républicain » (*New York Post*, 19 octobre 2014).

En d'autres termes, les écoles sont de gauche, les élites économiques sont de gauche, les magnats des médias sont de gauche, les réalisateurs d'Hollywood sont de gauche, les auteurs-compositeurs sont de gauche, les républicains sont de gauche et même les églises sont de gauche. Ainsi, l'élection d'un président républicain a fait et fera peu de différence à moins que la *culture de l'Amérique* ne change. Et la culture de l'Amérique ne changera pas pour le mieux sans la Bible.

Les fondateurs de l'Amérique ont été élevés par une génération qui avait laissé derrière elle les sociétés décadentes de l'Europe et qui ont tenté de construire une nouvelle société fondée sur les principes enseignés dans la Bible *King James* nouvellement traduite. Ils avaient compris qu'une morale élevée et une religion sincère étaient les éléments fondamentaux d'une société vertueuse. Le président George Washington déclara lors de son célèbre Discours d'adieu en 1796 : « De toutes les dispositions et habitudes qui mènent à la prospérité politique, la *religion* et la *moralité* sont des supports indispensables » (emphase ajoutée).

Un président conservateur, une Cour suprême conservatrice ou même un grand réveil ne peuvent pas sauver l'Amérique si ce réveil ne ramène pas les Américains non seulement à la Constitution, aux fondateurs ou même au protestantisme, mais aussi aux lois de la Bible ! Rien de moins qu'une repentance nationale peut faire la différence.

Seul Dieu peut sauver l'Amérique.

Rendre l'Amérique grande

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué à plusieurs reprises que le président Donald Trump est un type du temps de la fin du roi Jéroboam II et qu'il est prophétisé de diriger un mouvement qui provoquera une résurgence temporaire de la force, de la puissance et du pouvoir américains (2 Rois 14 : 26-28). Il précise toutefois que cette brève résurgence ne se produira pas parce que le peuple américain s'est repenti de ses péchés, mais qu'elle sera le résultat de la miséricorde de Dieu. C'est une dernière opportunité pour les Américains de se repentir avant d'être moralement, culturellement et littéralement détruits.

« Les malédictions sur l'Amérique sont évidentes », écrit M. Flurry dans sa brochure [Great Again](#) [Grande de nouveau ; disponible en anglais seulement]. « La prophétie s'accomplit dans des événements qui se produisent partout dans le monde ! On pourrait penser qu'à mesure que les conditions empiraient, les gens se tourneraient vers la Bible pour voir ce que Dieu dit. Les conditions s'intensifient et deviennent si mauvaises que *n'importe qui* peut reconnaître que quelque chose va terriblement mal. *Mais pratiquement personne ne se tourne vers Dieu.* C'est une honte à nous. Les problèmes de l'Amérique sont le résultat direct des péchés de l'Amérique. Aucun politicien ne va « rendre l'Amérique grande de nouveau », quoi qu'en pensent les gens ! J'aimerais que cela arrive, mais cela n'arrivera pas à notre époque. *Tout le monde* finira par reconnaître cette vérité avant longtemps ! Dieu rendra l'Amérique grande à nouveau *dans le monde à venir.* »

Dieu *est* gracieux et miséricordieux et ne se détournera pas de ceux qui se repentent (2 Chroniques 30 : 9). Mais la Bible indique clairement que la plupart des Américains ne se repentiront qu'après avoir subi un effondrement national, une invasion étrangère, un massacre généralisé et un asservissement brutal (voir Jérémie 30 : 3 ; Ézéchiel 5 : 11-12 ; Amos 9 : 14). C'est le cycle tragique de l'histoire. Le célèbre historien écossais Alexander Tytler a écrit, il y a plus de 200 ans, que la foi spirituelle inspire le courage, le courage apporte la liberté, la liberté engendre l'abondance, l'abondance amène les gens à la complaisance, la complaisance corrode le caractère et amène l'apathie, l'apathie invite à la dépendance, la dépendance se transforme en servitude, et enfin, la servitude pousse les gens à chercher Dieu et à Lui obéir.

Au cours des quatre siècles qui se sont écoulés depuis l'arrivée dans le Nouveau Monde du premier colon craignant Dieu, l'Amérique a franchi presque toutes les étapes de ce cycle et s'approche de la servitude. L'heure n'est pas à la complaisance. Nous avons désespérément besoin de nous tourner vers Dieu et Sa Parole dans la Bible. Mais même si les Américains refusent cette dernière opportunité de se repentir, il y a de l'espoir. Le prophète Amos a écrit qu'après une brève période d'asservissement, Dieu fera sortir de captivité les Israélites modernes, et « ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront » (Amos 9 : 14). Ce salut des Américains, des Britanniques et des autres descendants modernes de l'ancien Israël sera permanent. C'est pourquoi Dieu promet qu'Il plantera Israël « dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays que je leur ai donnée » (verset 15).

Il y aura donc bientôt un troisième grand réveil en Amérique, et dans toutes les autres nations, qui surpassera tous les réveils religieux précédents dans l'histoire de l'humanité. Mais les choses vont devenir beaucoup, beaucoup plus mauvaises avant de s'améliorer. Cela donne à réfléchir, mais vous pouvez vous consoler en sachant que ce réveil religieux à venir sera permanent. Et vous pouvez vous protéger, vous et votre famille, si vous vous repentez et cherchez Dieu maintenant.

Dieu promet d'abriter les quelques personnes qui Lui sont fidèles dans un lieu de protection spécial (Cantique des Cantiques 2 : 14 ; Ézéchiel 5 : 3 ; Daniel 11 : 41 ; Apocalypse 12 : 14). Vous pouvez en savoir plus sur cet endroit spécial de protection dans notre brochure gratuite [Jordan and God's Church in Prophecy](#) [La Jordanie et l'Église de Dieu selon la prophétie ; disponible en anglais seulement], par Gerald Flurry. Les réveils religieux nécessitent des enseignants, alors Dieu continuera à protéger Ses enseignants jusqu'à ce que les étudiants soient prêts à écouter !

LA REPENTANCE ENVERS DIEU

Connaissez-vous la différence entre la repentance selon Dieu et la tristesse selon le monde ? Cet article pourrait changer votre vie de manière significative !